



Una propuesta ideal para los vecinos en el verano, funcionará hasta el 26 de febrero en dos sedes: el Parque de los Niños y el Parque de la Ciudad. De martes a domingo, entre las 10 y las 20, con entrada gratuita.

Hasta el 26 de febrero funcionará Buenos Aires Playa 2023, una propuesta ideal para los vecinos que pasan el verano en la Ciudad. En esta edición, habrá actividades recreativas en áreas especialmente pensadas para que personas de todas las edades, disfruten de la playa sin salir del entorno urbano. Una propuesta ideal para que los vecinos aprovechen de los espacios verdes, junto a amigos y familiares,

Buenos Aires Playa 2023 será gratuito y funcionarán dos sedes. En el norte de la Ciudad, el Parque de los Niños, en Av. General Paz y Av. Cantilo (colectora), en el barrio de Núñez. Mientras que en el sur, el Parque de la Ciudad ubicado en Villa Soldati, contará con dos accesos: uno peatonal y vehicular en Av. Gral. Francisco Fernández de la Cruz 4000, y otro únicamente peatonal en 23 de junio 4300, Barrio Olímpico.

Esta propuesta para vivir el verano en la Ciudad ofrece, además, shows en vivo en escenarios al aire libre, juegos y actividades para pasarla muy bien, de martes a domingos, de 10 a 20.

Quienes vayan en bici, tenés cicletteros en los accesos a ambos parques y, para ver cómo llegar, podrán consultar la red de ciclovías en ecobici.buenosaires.gob.ar.

En paralelo, el estacionamiento para autos será gratuito, con capacidad limitada. Una vez completo, sólo se permitirá el acceso peatonal o en bicicleta.

Y los que lleguen en transporte público, dispondrán de las siguientes líneas de colectivos:

- Parque de los Niños: líneas 15, 28 (Ramal Puente Saavedra – Ciudad Universitaria), 29, 117 y 130.
- Parque de la Ciudad: líneas 101, 143, 150 y Premetro (Estación Parque de la Ciudad).

Buenos Aires Playa es la primera playa urbana de Latinoamérica y desde su primera edición en 2009, ya disfrutaron de ella más de 5.500.000 personas. En esta edición, nos volvemos a encontrar en la playa que se encuentra en Parque de los Niños, ubicada en el norte de la ciudad; y en la sede del sur, en el Parque de la Ciudad, que cuenta con mayor capacidad y mejores accesos para recibir a los visitantes. Ambos predios contarán con espacios para el desarrollo de actividades deportivas y educativas, juegos, shows, talleres y clases.

Es la opción ideal para que los vecinos puedan disfrutar de espacios verdes y actividades recreativas sin salir de la Ciudad, de forma totalmente gratuita. Cada parque contará con los siguientes espacios: iUpiiii Playero, Playa Kids, Playa Mayor, Zona Recreativa, Escenario Principal, Zona Picnic y áreas comunes.

Un verano a pura diversión

Esta nueva edición de Buenos Aires Playa presenta tardes especiales para toda la familia. Cada semana, los jueves, alguno de los parques presentará “Tardes de Cine” con películas para disfrutar bajo las arboledas. Los viernes, tendremos “Tardes de Música” en las que se presentarán DJs musicalizando la puesta del sol.

Los principales sectores de Buenos Aires Playa fueron renovados para los visitantes. iUpiiii Playero cuenta con nuevos juegos para que los más pequeños sigan descubriendo nuevas formas de interactuar con su alrededor. Playa Mayor contará con nuevos talleres y clases especiales para los adultos mayores. El sector de los Juegos de agua presentará nuevas atracciones para los más peques de la familia.